



Frente a TLCAN ¿Qué pasa con la liquidez empresarial?

Fitch Ratings afirmó que la depreciación del peso mexicano aun es una preocupación clave

Lunes, 19 de marzo de 2018

Las empresas mexicanas tienen un nivel de liquidez adecuado pese a la incertidumbre generada por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), aseguró la calificadora Fitch Ratings.

La media del puntaje de liquidez para los emisores mexicanos transfronterizos, de 4.1x, indica un ambiente de liquidez generalmente saludable con margen para sortear cualquier volatilidad del mercado durante los próximos dos años, precisó Fitch.

“Fitch considera improbable una potencial contracción de liquidez para las empresas mexicanas incluso si se cancela el TLCAN”, explicó el director para mercados emergentes de Fitch, Jay Djemal.

Añadió que “el mercado de crédito local permanece sólido, con altos niveles de préstamos bancarios competitivos, mientras se espera que los mercados internacionales de capital permanezcan abiertos para los emisores mexicanos transfronterizos”.

El flujo promedio de efectivo de las empresas mexicanas se proyecta en 1,400 millones de pesos en 2018, en comparación con un pronóstico de 426 millones de pesos en 2017 y de 364 millones de pesos en términos actuales en 2016, destacó.

No obstante, la firma reconoció que la depreciación del peso mexicano aun es una preocupación clave.